

# Aubière - Vins de nos terroirs volcaniques et Patrimoine d'une cité du vin

Dans le cadre des journées européennes du patrimoine, l'Union Fraternelle d'Aubière (UFA) avec le soutien de la municipalité et du comité départemental, proposait des animations au Carré des Arts.

Tout d'abord, une conférence/débat s'est tenue sur le thème des vins de nos terroirs volcaniques. Elle était animée par Serge Carton, président UFA et animateur du club œnologie, avec la participation de professionnels du vin : Jenny Villani, agent

commercial multi-cartes ; Stéphane Bonjean, vigneron à Blanzat ; Pierre Deshors, vigneron au Crest ; Daniel Gaidon, vigneron à Gergovie ; Antonin Gouttard, chef de cave Desprat Saint Verny, et Patrick Vosse, vice-président des Sommeliers d'Auvergne.

Ce beau plateau de compétences complémentaires a capté l'attention du public en évoquant la géologie, la qualité des vins d'Auvergne, les arômes et saveurs liés à notre terroir, le réchauffement climatique, l'œno-tourisme ...



Les intervenants de la conférence sur nos vins de terroir, ont capté toute l'attention du public.

UFA



Les nombreux invités ont inauguré la belle expo de photos témoins de la cité du vin. UFA

La soirée s'est terminée par une dégustation des vins de nos vignerons et l'inauguration en parallèle de l'exposition du club photos de l'UFA, sur le thème « *Aubière patrimoine d'une cité du vin* ».